



Jeder Mensch hat etwas, das ihn antreibt.

Wir machen den Weg frei

Pressemitteilung Betriebsjubiläum

25-jähriges Betriebsjubiläum von Heidi Schmeelcke

Am 1. August 2018 gibt es für Heidi Schmeelcke einen „silbernen“ Grund zum Feiern: Vor ganz genau 25 Jahren beginnt sie ihre Ausbildung bei der Volksbank Cuxhaven-Hadeln in Nordleda. Nach erfolgreichem Abschluss arbeitet sie zunächst als Servicekraft und anschließend als Kreditsachbearbeiterin in der Geschäftsstelle in Cuxhaven.

Ob Altenwalde, Nordleda oder aktuell als Vertriebsunterstützung des Firmenkundenbereiches in Cuxhaven – Heidi Schmeelcke ist für ihre Kunden immer in der Nähe geblieben und der Volksbank Stade-Cuxhaven auch heute noch als Mitarbeiterin treu.

Auch privat ist sie der Stadt an der Nordseeküste sehr verbunden: Heidi Schmeelcke lebt mit ihrem Mann in Lüdingworth, einem Stadtteil von Cuxhaven. Ihre Freizeit gestaltet sie gerne gesellig und abwechslungsreich. „Ich liebe Spieleabende und treffe mich auch sehr gerne mit meinen Freunden. Zusätzlich gehört Fahrrad fahren definitiv zu meinen bevorzugten Freizeitaktivitäten – die Landschaft hier lädt ja einfach dazu ein.“, sagt sie.

Die Volksbank Stade-Cuxhaven gratuliert Heidi Schmeelcke zum
25-jährigen Betriebsjubiläum und wünscht ihr alles Gute für die Zukunft!

Pressekontakt:

Jens Drexler

Telefon: 0 41 41 / 939-190

Telefax: 0 41 41 / 939-195

E-Mail: jens.drexler@vobaeg.de



Heidi Schmeelcke. Foto: Volksbank Stade-Cuxhaven